

Pressemitteilung

11. Januar 2023
Anne Nörthemann
noerthemann@ph-ludwigsburg.de
Tel.: (07141)140-780

„Teens University“ - Schülerinnen und Schüler konstruieren nachhaltige Spielzeuge mit Studierenden der PH Ludwigsburg

Die "Teens University. Explore the Future" ist eine digitale und interaktive Veranstaltungsreihe für Schülerinnen und Schüler ab zwölf Jahren der Hochschulen und Universitäten in der Region Stuttgart-Ludwigsburg. Am 20. Januar von 16 bis 17 Uhr findet die „Experimentier-Werkstatt: Konstruiere und teste nachhaltige Spielzeuge“ der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg statt.



Unter Anleitung von Studierenden der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg können Jugendliche ausprobieren, wie lange sich ein Kreisel drehen kann, lernen, wie eine Gangschaltung am Fahrrad funktioniert und herausfinden, welche Antriebsform besonders nachhaltig ist.

In der digitalen Experimentier-Werkstatt, die vom PH-Dozenten Thomas Baumhagl geleitet wird, können Experimente zu einem spannenden Themengebiet durchgeführt und mit einfachen

Hilfsmitteln und Werkzeugen ein schönes Spielgerät konstruiert werden.

Eine Anmeldung ist bis zum 18. Januar möglich. Es fallen keine Kosten an. Weitere Informationen, das Programm zum Download sowie den Anmeldelink gibt es auf der Website der Hochschul- und Wissenschaftsregion Stuttgart: <https://campus.region-stuttgart.de/veranstaltungen-hochschulen-region-stuttgart>

Weitere Informationen zu der Teens University:

Die Hochschulen und Universitäten der Region Stuttgart und Ludwigsburg laden unter dem Motto „Explore the Future“ zur zweiten Online Teens University für Schüler*innen ab 12 Jahren ein: Was macht uns krisenfest? Wie kann Recycling die Welt verändern und wie sieht die Mobilität der Zukunft aus? Antworten auf diese und zahlreiche weitere Fragen gibt es bei der Teens University. Die digitale, interaktive Veranstaltungsreihe findet freitags, jeweils um 16 Uhr statt und macht die Vielfalt der Hochschullandschaft für Jugendliche sichtbar und erlebbar. Schülerinnen und Schüler werden animiert, sich mit zukunftsrelevanten Fragen auseinanderzusetzen und mit Expertinnen und Experten in Dialog zu treten.

Text und Bild zur freien redaktionellen Verwendung.

Das Bild zeigt drei selbstgebastelte Mausefallenfahrzeuge © PH Ludwigsburg